

# *L'ALBA-TCP salue la reprise du dialogue politique au Venezuela*

---



La Havane, 21 octobre, (RHC)- L'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP) a salué vendredi la reprise du processus de dialogue et de négociation entre le gouvernement vénézuélien et une partie de l'opposition.

Ces pourparlers visent à parvenir à un accord politique et à la levée partielle par les États-Unis des mesures coercitives unilatérales, illégales et criminelles, qui "doivent être retirées immédiatement, dans leur intégralité et sans condition", a déclaré l'ALBA-TCP dans un communiqué.

Ce bloc intégrationniste souligne que "les frères et sœurs vénézuéliens optent pour la voie du dialogue, sans ingérence étrangère", et ratifient que la seule voie possible est la paix et la cessation de la persécution, du chantage et du siège, par le biais de mesures coercitives unilatérales.

L'ALBA-TCP a assuré qu'elle accompagnerait toujours toute initiative visant à instaurer la paix, sur la base des principes de non-intervention dans les affaires intérieures des pays, de l'égalité juridique des États, du règlement pacifique des différends, du respect des droits de l'homme et de l'autodétermination des peuples.

Mardi, le gouvernement de Nicolas Maduro et la Plateforme unitaire, organisation de l'opposition ont signé à la Barbade deux accords sur les garanties politiques et électorales pour tous et la protection des droits vitaux, que les autorités considèrent comme un premier pas vers la levée de toutes les sanctions.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337068-lalba-tcp-salue-la-reprise-du-dialogue-politique-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**